



MICHAËL
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

270 m²

Réf. MZICA6388

1 490 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Cannet, dans un environnement paisible et familial disposant d'une proximité avec toutes les commodités, à quelques minutes de Cannes, belle villa d'environ 270 m2 en position dominante avec des vues sublimes sur les collines environnantes. La maison est en parfait état, elle se compose d'une grande pièce de réception avec une loggia ensoleillée, d'une cuisine entièrement équipée, de 4 chambres, d'un bureau. Vous profiterez d'un très agréable jardin plat arboré et fleuri, et d'une sublime piscine avec sa cuisine d'été parfaitement aménagée. Enfin, un grand garage, une salle de sport et un ...

In Le Cannet, in a peaceful family environment close to all amenities, just a few minutes from Cannes, beautiful villa of approx. 270 m2 in a dominant position with sublime views of the surrounding hills. The house is in perfect condition and comprises a large reception room with a sunny loggia, a fully equipped kitchen, 4 bedrooms and an office. You'll enjoy a very pleasant flat land garden planted with trees and flowers, and a sublime swimming pool with its perfectly appointed summer kitchen. Finally, a large garage, a gym and a workshop complete the property, allowing you to redevelop these ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

